

## 3. Schockturnier im Kulturhaus Kelz



Am 23. März 2019 fand im Kulturhaus Kelz die 3. Ortsmeisterschaft im Schocken statt. Insgesamt gingen 40 Einzelspieler für 10 Mannschaften an den Start. In dem von Sebastian Kranz und Günter Jäger nach den Kelzer Schock Regeln organisierten Turnier, wurden insgesamt 8 Runden gespielt.

Erfahrung zahlt sich scheinbar aus, denn in diesem Jahr ging als Siegermannschaft die "Montagsschocker" mit den Spielerinnen Liesel Nöres, Silvia Heimbach und den Spielern Arnold Simons und Heinz-Albert Ackers mit insgesamt 27 verlorenen Spielen hervor. Auf dem 2. und 3. Platz folgten die Mannschaften "Die 4 Hl. Drei Könige" und "The Jordans".



Den Titel als **bester Einzelspieler** ergatterte sich 2019 **Sascha Gacek** nach einem spannenden Endkampf, welcher nach 32 Runden nur 5 Spiele verloren hatte.

Im vergangenen Jahr war Sie noch beste Einzelspielerin, in diesem Jahr würfelte **Claudia Jäger** insgesamt **12** "**Schock-Aus**" und gewann diesmal in dieser Kategorie.





Am Ende freuten sich alle Sieger über die vom Ortsvorsteher gestifteten Wanderpokale und über das vom Startgeld erzielte Preisgeld. Alle Teilnehmer freuen sich bereits heute auf das 4. Schockturnier am 28. März 2020.

Die Turnierleitung